

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 19 de junio de 1994

Canal: José Luis Sánchez Acosta

MUCHAS VECES OS HE DICHO QUE SOY LA VERDAD UNIVERSAL Y EL AMOR UNIVERSAL Y LA PAZ UNIVERSAL Y LA VIDA UNIVERSAL, ES PORQUE TODO SOY EN TODO Y EL TODO ES EN MÍ. TANTO AMO UNA COSA, COMO AMO A LA OTRA; TANTO AMO DESDE EL INSECTO MÁS PEQUEÑO, HASTA EL INSECTO MÁS GRANDE, PORQUE SÉ QUE ESO TIENE VIDA Y ESO VIENE DE MI PADRE.

[19940619] La paz esté en vosotros, amado pueblo, Yo os les bendigo en nombre de mi Padre y sobre todas las cosas, amado pueblo. Hoy tengo la dicha de seguir delante de vosotros derramando el amor, derramando la paz, derramando la vida nueva delante de ti, mi pueblo. Pero, de cierto os digo, seguid adelante vosotros sin detener vuestro paso, porque, de cierto te digo, que todo lo que hacéis en este tiempo es para vosotros mismos, es para vosotros, amados míos, porque son vosotros los quedados en esta vida, en este mundo.

Amados hermanos míos, os les digo, que benditos son vosotros, porque prestáis vuestros oídos para oír y tu mente para entender. Y os les digo, que todo lo que hagáis vosotros es para ti mismo, por eso cuántas veces os he venido y os he dicho entre vosotros, amaos los unos a los otros para que no caigan en tentación. Y debes saber que mi luz está con vosotros y esta os te guiará y te llevará a una mansión divina, a un reino sagrado, a una eternidad a la que toda esta bendita humanidad busca.

Amado pueblo, Yo os te digo, amaos porque todos sois hermanos, porque de donde vosotros habéis venido, también los demás han venido, también Yo, amados míos, de donde Yo vengo también vosotros. Como antes os he dicho, si la diferencia entre Yo y vosotros, es solo el cambio de pensamiento, es el cambio de conciencia, pero si vosotros guardares el amor, andares en el amor, serías como Yo, serías como Yo, y seríamos UNO SOLO a través de la vida. Pero hoy no, amados míos, porque hoy te habéis formado la diferencia, habéis formado una libertad, pero una libertad adversa a la verdad y de la misma manera son todos vuestros hermanos, por eso se desconocen porque te habéis hecho libre, pero equivocadamente, sí, amados míos, te digo equivocadamente, porque las falsas creencias habéis tomado vosotros caminos que no os te conducen a una libertad verdadera, a una libertad universal. Porque el camino, el camino del amor, el camino de la justicia, pero una justicia verdadera es la vida universal; cuando vosotros ames por sobre todas las cosas estás en la vida universal, estás en la comprensión más grande, en la comprensión de Dios mi Creador, también el de vosotros. Pero esto será cuando a todos los comprendas, cuando todo sea en vosotros, cuando ames todas las cosas.

Yo os te digo, amados míos, si un vez o muchas veces os he dicho que Soy la verdad universal y el amor universal y la paz universal y la vida universal, es porque todo Soy en todo y el TODO es en Mí. Tanto amo una cosa, como amo a la otra; tanto amo desde el insecto más pequeño, hasta el insecto más grande, porque sé que eso tiene vida y eso viene de mi Padre, es una criatura viviente venida del Creador, de una o de otra manera. Pero también es mi hermano, también amo hasta una gota de agua y aun lo que vosotros no alcanzas a mirar, porque todo son bienes de mi Padre, porque todo es de Él y lo que es de Él es mi hermano, hasta un grano de arena que para vosotros es

insignificante en vuestra vida, tiene vida aun, pero una vida diferente a la de vosotros, pero cumple con su deber porque ha venido desgana para un propósito en vosotros, ésta os sirve para sombrear vuestro cuerpo y desde ese momento tiene vida y te sirve, aunque vosotros lo comprendas muerta, tiene vida aun, solo en diferente escala de vida.

Y de esta manera cuando vosotros comprendas todo esto, entonces habrás encontrado la verdad universal y el amor también universal y serás convertido en todo ello y serás como Yo. Porque Yo no os te niego, ni vengo a negarte que seas como Yo. Si a eso he venido durante todos estos tiempos, durante mi venida a la tierra, a esta tierra divina, a eso he venido. Porque he venido a ser el espejo para vosotros, he venido a hacerte comprender que la libertad que te has tomado no es la libertad divina, porque la libertad verdadera es amar a todas las cosas por sobre todas las cosas, esta será la verdad, esta será la vida universal. Y así serás vosotros cuando la tomes y esta será la libertad sagrada; hoy no, amados míos, hoy te digo que no, que tu libertad es una libertad mezquina, delante de mi Padre es una libertad que te has tomado a vuestro gusto mismo y esa no es la libertad, porque esa también está limitada a través de tu tiempo y a través de la verdadera vida, sí, amados hermanos.

Comprende esto en tu mente, llévalo ahí dentro de ti, porque sabiduría nueva os traigo para ti, porque es la vida nueva para todo aquel que abre sus oídos y oye la palabra y la escudriña más allá y la hace sentir en su corazón y la hace vibrar para los demás. Por eso te digo, **debes amar, debes aprender a convertirte en el amor y amar por sobre todas las cosas y darle su lugar a todo lo que miras, a todo lo que oyes vosotros, a todo lo que sientes, a todo lo que haces.** Porque todo debes dejar, todo debes dejar en tu mente acomodado, todo debes de acomodar ahí dentro de ti mismo y solo así podrás salir, podrás levantarte de este mundo y podrás ser feliz contigo mismo. Porque hoy no habéis alcanzado la felicidad, hoy no tenéis la dicha ni el gozo en ti mismo, porque, ¿qué caso tiene que vuestros hermanos os vean la felicidad, os crean que eres feliz? Pero si vosotros sabéis y guardas un sufrimiento, un lánguido en tu corazón, guardas un pecado dentro de ti, entonces vosotros mismos sabéis que no eres feliz en tu tiempo.

Entonces os Yo te digo, amado mío, debes conocerte a ti mismo y debes dejar todo acomodado, como el viajero cuando viaja a otro pueblo, ¿no acomoda en su hogar, no deja todo acomodado cuando sale? De la misma manera debes de ser vosotros ahí dentro de ti mismo, ahí en tu conciencia, ahí en tu mente misma. Porque ahí está el tormento, ahí está todo desacomodado, ahí está el desequilibrio de tu vida, ahí se encuentra la duda, ahí se encuentra la inseguridad, ahí dentro de ti se encuentra la falsa creencia, la creencia que habéis formado. Y todo esto debéis acomodarle en ti mismo, debes darle su lugar y dejarlo de donde es, dejarlo de donde vosotros lo habéis tomado. Porque, os te digo, el odio no lo habéis traído de mi Padre, ni viene de mi Padre, porque mi Padre es misericordia y es perdón para vosotros y os ama para siempre y os te espera siempre, espera tu regreso con tanto amor, sí, mi pueblo mío. Pero eres tú, eres tú quien debes regresar, Él te espera, como vosotros cuando esperas a un hijo, cuando se ha ido de viaje, cuando se ha ido delante de ti, vosotros lo esperas siempre, cuánto más mi Padre en cada uno de vosotros.

Amados hermanos míos, de esta manera debes comprenderlo todo y serás en todo, no podrás ser el TODO mientras no lo comprendas todo, es que debes comprenderlo todo para que seas el TODO. No podéis convertirte en el amor mientras que dejes a uno de tus hermanos fuera de ti, mientras que aborrezcas a tu hermano, no podrás convertirte en el amor sagrado, esto no será hasta que comprendas a tu hermano y lo ames como amas a los demás. Podrás amar a mil, podrás amar a un cien por ciento de tus hermanos, pero en cuanto quede uno fuera de ti, con esto no has alcanzado y no eres el amor universal, no, amados míos. **Podrás perdonar a uno, pero si a otro de tus hermanos no lo perdonas, tampoco eres el perdón divino, ni te has convertido en el perdón sagrado. Y delante de mi Padre sigues siendo un pecador, aunque perdones a cien, pero si no perdonas a uno más, no eres con mi Padre, aun estás fuera de mi Padre, porque mi Padre es perdón universal y si vosotros lo eres, eres en mi Padre y Él es en ti, aunque Él siempre es contigo, pero vosotros no siempre eres con Él.**

Esto debes comprenderlo, esto lo debes grabar dentro de tu mente y cuando así comprendas todo lo que os te digo, entonces alcanzarás la felicidad que tanto buscas y que tanto buscan vuestros hermanos, porque todos buscan esto que vosotros buscáis, pero erróneamente, porque todos andan en el camino en busca de la vida sagrada, pero no la encuentran, porque unos la buscan solo con el hablar, otros solo buscando un amor pero todavía en palabras, otros formándose unas creencias, otros sin buscar, sin encontrar la libertad divina. **Todos buscan la vida, todos buscan levantarse, pero son pocos lo que se levantan, son pocos los que han entrado al camino sagrado. Y esto, te digo, porque Yo Soy el Camino y Soy la Verdad y Soy la Vida; y siendo Yo todo ello, sé cuántos están dentro y os te digo que son pocos los que han entrado en la vida. ¿Sabes por qué, amados míos?, ¿sabéis por qué no han entrado? Porque no han aborrecido a este mundo, y para entrar en mi camino es necesario aborrecer el mundo de la incertidumbre, el mundo de la vanidad, el mundo erróneo. Cuando hagas esto y cuando esta bendita humanidad haga todo esto estará entrando, estará entrando a la casa divina, estará entrando al reino, al reino celestial, a eso que todos buscan encarecidamente hoy en día. Porque miran los sufrimientos, porque miran abatirse con la vida, porque miran cuántas cosas se aproximan, porque sienten las catástrofes delante de este mundo, por eso hoy más que nunca se lanzan a una búsqueda de la verdad, pero unos no con ahínco, unos caen como la semilla sembrada en los pedregales que no crecen, que no pueden dar fruto y otros en tierras infértiles donde tampoco pueden crecer. Esto que os te digo, está en cada guía que os guíe en vuestro camino, sí, amados hermanos.**

Por eso Yo os vengo a entregarte la libertad, la libertad universal donde nadie les detiene, donde van a la vida, donde no pueden ver barreras delante de ti, donde puedes escudriñar más allá de ti y puedes encontrar un espacio amplio, un espacio donde puedes andar y es inmenso, inmensamente grande, no como el que puede formar tu hermano, no, mi amado pueblo. **Yo os vengo a enseñarte la libertad, os vengo a darte el amor universal donde nadie puede pararte, donde nadie puede detenerte en el tiempo, porque solo así podrás levantarte. Pero de todo esto que os te doy llévalo en ti, dale vida en ti, hazlo florecer y espárcelo allí con tus hermanos, porque vida nueva es para ti y para vuestros hermanos.** Debes llevarlo a ejecución lo que Yo os te digo, y debes levantarte de este mundo, porque todo lo que tienes, todo lo que habéis adquirido en este mundo, de cierto te digo, que no os te sirve para la vida que vosotros buscáis, no, mi amado pueblo, Yo os te digo que no. Porque el vestido para tu espíritu será el amor y será la paz y será todo lo bueno que vosotros puedas hacer. Con esto estás vistiendo a tu espíritu y le estás dando brillo, con esto podrás levantarte y podrás ir de donde habéis venido, el camino, sí, mi pueblo mío.

Porque vosotros no eres de este mundo, porque vosotros eres a semejanza de un viajero que se va de un lugar a otro, se va de su pueblo; y de la misma manera se engolosina delante de otro pueblo y se olvida de su pueblo, del lugar de origen de donde creció, de donde nació. De la misma manera eres vosotros y es esta bendita humanidad, porque habéis salido de mi Padre y habéis olvidado el lugar de nacimiento, habéis olvidado el lugar de donde habéis nacido, por eso te digo, amados míos, regresa, pues, a mi Padre, ora inmensamente por tu vida y dale gracias a mi Padre, ámalo, Él te ama, pero vosotros te habéis convertido, te habéis hecho mezquino hacia Él, Él te espera siempre.

Y de todas las cosas que os suceden en tu vida, cosas amargas no vienen de mi Padre, sino vienen de ti mismo; ni tampoco da la muerte, sino vosotros la habéis edificado, porque la muerte de tu espíritu es el pecado, el pecado mata a tu espíritu, esta es la muerte y debes vencerla, debes vencer a la muerte amando y perdonando, olvidándote de la venganza, de la ira, de los celos, de la envidia, de la codicia, olvidándote de toda esa incertidumbre, cuando logres apartarte de ella, has vencido a la muerte y vivirás para siempre, vivirás la eternidad y sabrás la promesa de mi Padre cuando os ha dicho: “Os te brindo la eternidad, te doy la eternidad”. Pero debes entrar en ella, cuando entres en ella lo sabrás. Hoy todavía no estás dentro, hoy todavía no, amados míos, por eso sigo contigo, por eso vengo a ti de nueva cuanta y estoy en la faz de este universo y estoy en cada mente de vuestros hermanos, porque ellos tampoco han entrado a esa vida. Si alguien te dijere que está allí, no le creas todavía, hasta que esté contigo y hasta que lo mires amar y perdonar verdaderamente. Cuando mires a tu hermano que ama y perdona y esté fuera, esté libre de la venganza y de la ira, del odio, ésta está dentro del reino, está dentro de la eternidad. Pero debes conocerlo, pero debes convivir

con él y saber de él. Así como vosotros habéis convivido conmigo y sabes de Mí. Y hoy aunque no me miras Soy en ti, en cuanto vosotros digas que Yo Soy en ti también, seremos UNO SOLO y Yo te enseñaré todas las cosas de la vida, Yo te enseñaré todo lo que desees cuando tú acates mi presencia, cuando tú no me creas lejos de ti.

Porque hoy mis hermanos, me creen lejos de ellos, hoy creen de Mí que estoy lejos de este mundo y esperan una segunda venida, en cuanto ya la segunda se ha dado, la segunda es estar con vosotros en espíritu y en verdad y sobre todas las cosas. Pero aún mis hermanos me esperan todavía y en cuanto ellos me esperen, ciertamente tardarán en conocerme aunque digan conocerme. Porque todo está en vosotros, qué distancia habrá entre tu deseo y el mío, qué distancia es cuando vosotros queréis comprender la vida y lanzas una plegaria para ti para ser escuchado, qué distancia sería para mí escucharte, qué lejanía habría entre vosotros. Sabes que Yo Soy el TODO, que Soy el Camino, que Soy la Verdad, que Soy la Vida.

Pueblito mío, no os confundáis como los demás, no me hagais lejos de ti, no limites tu vida contra la mía, no amados míos. Siénteme cerca porque estoy cerca, siénteme en tu corazón y estoy en tu corazón, siénteme en tu mente y soy en tu mente. ¿Quién dirá que no? Solo aquéllos hombres que ven la lejanía, que no saben sentirme ni mirarme, solo aquéllos que ignoran la verdad, la verdad de la vida, solo aquéllos son los que así mismos hacen la creencia de que estamos lejos y que somos diferentes, solo ellos, amados míos. No seáis vosotros como ellos, siéntete unificado hacia Mí, porque Yo Soy la unión, porque Yo me he venido a unir con vosotros, desde toda mi venida no he quitado la mirada sobre vosotros, no he quitado el amor sobre vosotros, nada, nada he quitado en vosotros. ¿Quién es el que os inspira en el amor? ¿Acaso será la ignorancia? ¿No es el amor? Si el amor estuviera lejos, ¿qué sería de vosotros? Habría más guerras, habría más desamor, habría más distinción si la verdad no estuviera en su trono. Pero Yo no estoy allí, porque Yo mismo Soy el trono y Soy la puerta abierta para todo aquél que quiera entrar a la vida, sí, mi pueblo mío.

De esta manera os vengo a hablare, os vengo a enseñarte la vida, os vengo a que me conozcáis, os vengo Yo a que me sientas en tu SER, porque Yo no me he escondido de vosotros, sino vosotros eres el que te has escondido de Mí, sí, mi pueblito mío. Pero Yo Soy el refugio para ti, en vuestra tristeza no huyas de Mí, ven a Mí y Yo os te liberaré de la tristeza, en tu pecado que haces, en el pecado que cometes vosotros no huyas de Mí, no, mi amado pueblo. Porque sabes que Yo os te enseñe el perdón, porque a eso he venido a enseñarte a perdonar, a amar a vuestros hermanos.

Benditos seáis vosotros, por esta conciencia, por esta mente este es mi saludo, Yo os les bendigo en nombre de mi Padre y os amo como mi Padre me ama. Benditos sean y vayan en paz, pueblo mío, vayan en paz y lleven la paz a vuestros hogares, allí en el camino donde vas, allí están tus hermanos, allí están los que te necesitan, aun vuestros hijos, aun vuestras mujeres debes enseñarles la libertad, no las subyugues, amados míos, no las subyugues vosotros, enseñales la libertad, pero una libertad universal, enseñales para que sean libres también y puedan encontrar a mi Padre. Amaos, pues, los unos a los otros para que no caigan en tentación, ámense, perdónense, unifíquense. Sois hermanos, aparten de vuestra mente todo lo que así les separa, aparten de vuestra mente el odio y la venganza, porque esto les desune, esto rompe las cadenas verdaderas, el hilo divino, ese hilo dorado que os mantiene cuando no se ha roto. Pero esto que rompe a ese hilo sagrado, esto es el desamor y la venganza y los celos también y la envidia. En cuanto vosotros lanzas una envidia hacia tu hermano, entonces la envidia es a semejanza de una tijera que corta el hilo de la unión y eres desprendido.

Bendito sea el que lo entiende, bendito aquel que oye mi palabra y la escudriña y la lleva en su corazón y la empieza a ejecutar, a este se le dará más de lo que tiene, a este se le aumentará al cien por ciento y podrá conocer lo que otros no conocen y será feliz, será feliz y podrá obtener los dones divinos y podrá servirle al pueblo, podrá servirle a esta bendita humanidad que son vuestros hermanos. Bienaventurado, bienaventurado aquél que abre sus oídos y oye mi palabra y cree en mi palabra, porque éste será feliz. Porque no penséis que es este cuerpo, es esta conciencia, no penséis que es esta conciencia adversa la que dirige estas palabras, no pueblito mío, porque Yo Soy la irradiación, porque Yo Soy el hilo sagrado que me uno a ella y entro en ella y Yo Soy la Palabra y Yo Soy el Verbo y Yo Soy al que vosotros oyes. De la misma manera cuando vosotros te inspiras en

MUCHAS VECES HE DICHO QUE SOY LA VERDAD UNIVERSAL Y EL AMOR UNIVERSAL Y LA PAZ UNIVERSAL Y LA VIDA UNIVERSAL.

el amor y hablas a vuestros hermanos con amor, vosotros comprenderás que dentro de ti Soy Yo abriendo tus labios e inculcándote en el amor e inspirándote ahí dentro y podrás y sabrás que Soy Yo vuestro guía sagrado.

Amados míos, tantas cosas tengo para ti y tantas cosas quisiera Yo aclararte, pero de cierto te digo, en cuanto vosotros vayáis comprendiendo cada día más, más se te abrirá vuestra mente, se abrirá tu conciencia y te daremos más y sabrás más de lo que hoy sabes y te serán abiertos los ojos de tu espíritu, los oídos de tu SER, de tu espíritu, porque hoy los ojos de tu espíritu duermen y están cerrados y los oídos verdaderos también están tapados. Hoy me escuchas vosotros, pero de cierto te digo, que son con tus oídos creados, creados por ti mismo. Tantas cosas quisiera Yo hablarte, pero esto, te digo, si vosotros contemplas que en estos tiempos puedo hablarte de otros puntos más altos, es porque vuestra mente empieza a asimilar, lo empieza a pedir, porque tu alma empieza a alborear la vida que os pertenece. Por eso cada día más oyes que te declaro una cosa más.

Bendito seas pueblo mío, Yo os bendigo a vosotros encarnados y a todos los desencarnados que viven, que viven también y que andan buscando una vida nueva, Yo les bendigo y Yo Soy en ellos. Benditos seáis y hasta pronto amados míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayáis formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.